

**16 Provinces**

**Ngounié/Département de la Louétsi-Wano/Lébamba/Presse**  
**La demande de "l'Union" de plus en plus forte**



Le journal l'Union est apprécié des lecteurs louvanois.



L'unique kiosque de vente de "l'Union" à Lébamba, Mbigou et Malinga.

IMM  
Lébamba/Gabon

**LE** Quotidien national "l'Union" est de plus en plus sollicité par les lecteurs de Lébamba, chef-lieu du département de la Louetsi-Wano. C'est le constat fait au niveau du seul vendeur local, "Lowa Multi-services Lébamba papeterie". Là-bas, les lecteurs se bousculent pour s'arracher un exemplaire de la trentaine de numéros qui lui sont livrés quotidiennement. Aussi,

ces derniers souhaitent que le distributeur national (la Sogapresse), revote à la hausse le nombre de numéros destinés à Lébamba. Ce que soutient le vendeur qui suggère une augmentation d'au moins une dizaine de journaux, surtout lors de grands événements tels que les Conseils des ministres, etc. Tous les après-midis, lorsque les journaux arrivent par le biais des transporteurs suburbains assurant la desserte Libreville-Lébamba, les premiers clients se jettent aussitôt sur le quotidien national. Les retardataires

doivent alors recourir aux amis et connaissances qui ont pu se procurer un exemplaire. Cet intérêt pour l'Union par les Louvanois s'explique diversement : « Pour nous, c'est un journal de proximité, dans la mesure où il traite des informations générales, celles de Lébamba y compris. C'est réjouissant de lire de temps en temps les nouvelles de chez nous et d'être informés de ce qui se passe ailleurs, dans d'autres localités du pays et dans le reste du monde », estime Nazaire, un grand lecteur du journal l'Union à Bongolo. En effet, certains habitants,

notamment les fonctionnaires, les travailleurs, une certaine classe de lettrés ou les personnes retraitées, les élèves et autres, affirment que l'Union est un ouvrage complet. Une "encyclopédie de plusieurs rubriques (Politique, Économie, Société et culture, Sports, Provinces, Étranger, Magazine, Avis et communiqués et Publicités) dont les contenus aussi divers que variés, informent, instruisent, éduquent et divertissent. Selon que chaque lecteur y trouve son compte. « Je suis de Makokou, je travaille ici dans

le département depuis quelques années. C'est grâce aux publications du Journal l'Union, que j'ai vu tous les résultats des élections législatives et locales. Ce qui m'a aussi permis surtout de m'informer sur les découpages géographiques, administratifs et politiques de chacune des neuf provinces du Gabon », explique un jeune instituteur. Pour les élèves des lycées et collèges, le Quotidien national d'informations générales est un journal de référence dans lequel ils puisent beaucoup d'informations pour enrichir leurs devoirs. « Il est de-

venu pour nous un outil didactique de première main, dans la mesure où il n'y a pas des bibliothèques bien fournies dans nos établissements scolaires, ni dans la commune », confie un élève de terminale B, au lycée de l'Alliance chrétienne. Fait majeur : "Lowa Multi-services Lébamba papeterie" est le seul point de vente de journaux de Lébamba, et qui alimente également les lecteurs de Mbigou et de Malinga, dans les départements de la Boumi-Louetsi et Louetsi-Bibaka.

**Estuaire/Département du Komo-Mondah/Ntoum/Association des jeunes d'Essassa/Célébration en différé de la Nativité**

**Du sourire pour les Centres d'accueil pour enfants en difficulté**



Le président de l'AJE, Guy-Martial Nzong Ndong, remettant à un enfant son présent.

G.R.M  
Libreville/Gabon

**SOUS** la conduite de leur président, Guy-Martial Nzong Ndong, responsables et membres de l'Association des jeunes d'Essassa (AJE) ont rendu visite, le week-end écoulé, aux pensionnaires de deux

centres d'accueil pour enfants en difficulté de la commune de Ntoum. Les centres Chez maman La-Joie du deuxième arrondissement, et El Jireh dans le troisième, chez "maman Pierrette" étaient, pour la circonstance, vêtus aux couleurs de la Nativité. Histoire de dire à leurs hôtes que «le père Noël ne vous a jamais oubliés». Car, Noël doit rester magique dans le



Les enfants tout heureux d'avoir reçu chacun un cadeau.

cœur d'un enfant, où qu'il se trouve. C'est du reste dans cet esprit que des cadeaux ont été distribués aux hôtes de la délégation de l'AJE. Lesquels ont diversement exprimé leurs joies. Avec le sourire pour les uns. Et un air apparemment pensif pour les autres. A travers ces deux attitudes, Guy-Martial Nzong Ndong et sa suite ont bien perçu le message

des enfants : «faire davantage à leur endroit dans le but d'améliorer leurs conditions et œuvrer à faire d'eux, demain, des hommes et des femmes responsables dont le Gabon aura besoin pour son développement», a estimé le président de l'AJE. Et c'est avec beaucoup d'émotion que la secrétaire générale de ce mouvement associatif, Christiane Nse, a

tenu dans ses bras bébé Gédéon, avant de lui remettre son présent. Le nourrisson est orphelin de mère, et de père inconnu. «Il souffrait de malnutrition quand il a été accueilli au centre El Jireh. Il va beaucoup mieux maintenant, il serre les gens bien fort et écoute les battements de leurs cœurs. Cet enfant a rempli d'émotions la délégation de l'Association des

jeunes d'Essassa», assure-t-elle. Non sans louer et encourager l'engagement des responsables des structures précitées, à accueillir des enfants en difficulté, avec la volonté de favoriser leur épanouissement et leur intégration sociale. Un objectif qui intègre parfaitement les missions de l'Association des jeunes d'Essassa.